

## CALLE MAYOR

MONERRI

### Asensio Sáez, los niños y la Navidad

Asensio Sáez, el polifacético hombre unionense, que tiene la virtud de hacerlo todo bien por la sencilla razón de que pone mucho amor en todas sus cosas, va a presentar mañana, viernes, a las ocho de la tarde, en Aula de Cultura de la CAM, en la calle Mayor, un libro más en su larga ejecutoria de escritor y en el que aprovecha la oportunidad para expresarnos su muy personalísima y encantadora faceta de pintor...

El libro lleva por título «Navidad todo el año» y en él se refleja esa intención de que el cristiano viva durante los 365 días la Navidad, sin solución de continuidad, porque el Niño Jesús está con nosotros permanentemente.

No vamos a entrar en el análisis de la publicación realizada bajo los auspicios de la Asociación Belenista Cartagena-La Unión, con el apoyo de la Fundación Cultural CAM, Caja Murcia-Obra Cultural y la dirección general de Cultura de la Comunidad Autónoma. Nos limitamos a recomendar su lectura. Porque la prosa de Asensio Sáez no necesita de elogios ya, supuesto que estamos ante un escritor consagrado, al que han dedicado la merecida atención críticos de altura, dados sus numerosos premios, y, muchos de ellos de carácter nacional. Baste decir que Asensio es de los escritores que reviven y concatenan épocas de la historia con una naturalidad y una sencillez cautivadoras. Es tan personal en su prosa como en su pintura.

En la presentación interviene también Tomás López Castelo, presidente de la Asociación Belenista, y estará presente, para ofrecer un concierto polifónico, el Coro de Niños de la masa coral *Tomás Luis de Victoria*, bajo la dirección de Juan Lanzón Meléndez, con un programa en su mayor parte navideño como corresponde al evento, a base de villancicos de Italia e Inglaterra, y canciones de Rusia, Méjico y España, estando al piano Cristóbal Berrocal.

El Coro, creado en 1990, lo componen niños de edades que oscilan entre los 5 y 15 años y que se presentó al público en junio de 1991. Algo así como la cantera de la masa coral, que tanto prestigio tiene también dentro de nuestras fronteras municipales.

Asensio Sáez, los niños y la Navidad, constituyen una buena trilogía, que se cimenta en el encanto de lo sencillo, de lo amable. Asensio, que tiene un corazón de *niño-grande*, vivirá la inédita y emotiva presentación de uno de sus libros. Presumimos una velada llena de dulce encanto.